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産 業 建 設  委 員 会 記 録 

   平成 30年 12月 3日（月） 

  第 3 委 員 会 室 

1 1時 1 5分 ～ 1 1時 3 4分 

【委 員】岡本委員長、串﨑副委員長 

三浦委員、川上委員、飛野委員、笹田委員、牛尾委員 

【委員外】 

【議 長】 

【執行部】田村産業経済部長、湯淺産業経済部参事、村武産業政策課長 

石田都市建設部長、三浦建設企画課長 

【事務局】鎌原書記 

 議 題 

１．所管事務調査について 

２．委員会の審査日程等について 

 (1) 審査日程・場所 

    12月13日(木）午前10時から 全員協議会室 

３．その他 

 

議   長 副議長 局  長 次  長 係  長 係 合   議 

       

12月13日(木) 10時開催の産業建設委員会における予定議題 
１ 付託議案等審査 

(1)議 案 第 6 8 号 浜田市手数料条例の一部を改正する条例について 
 (2)議 案 第 7 1 号 浜田市国民宿舎千畳苑条例の一部を改正する条例について 

(3)議 案 第 7 2 号 弥栄村定住化推進に関する条例の一部を改正する条例について 
(4)議 案 第 7 3 号 指定管理者の指定について（浜田市波佐地場産業技術研修センター） 
(5)議 案 第 7 4 号 指定管理者の指定について（浜田市縁の里地域振興施設） 
(6)議 案 第 7 5 号 指定管理者の指定について（浜田市木田暮らしの学校） 
(7)議 案 第 7 7 号 市道路線の廃止について（横山線外） 
(8)議 案 第 7 8 号 市道路線の認定について（浜田229号線外） 
(9)追加議案 
①指定管理者の指定について（リフレパークきんたの里） 
②指管理者の指定について（浜田市旭温泉あさひ荘） 
③工事請負契約の締結について（浜田漁港7号荷さばき所建設に伴う建築主体工事） 
④工事請負契約の締結について（浜田漁港7号荷さばき所建設に伴う電気設備工事） 
⑤工事請負契約の締結について（浜田漁港7号荷さばき所建設に伴う機械設備工事） 

(10)陳 情 第 5 6 号 体験村の再出発のためにも、処分に関する陳情について(継続審査) 
(11)陳 情 第 6 1号 産業建設委員会勉強会の公開に関する陳情について(継続審査) 
(12)陳 情 第 6 2号 ふるさと体験村の処分に関する陳情について(継続審査) 
(13)陳 情 第 7 8号 ふるさと体験村の施設等補助対象施設の転用等について の情報提供を求める

陳情について 
２ 所管事務調査  
３ 執行部報告事項 
(1) …… 
(2) …… 
(3) …… 

４ その他 
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【議事の経過】 

〔 11 時  15 分  開議〕 

  

岡本委員長   ただ今から産業建設委員会を開会します。出席委員は、7名全員です

のでただちに会議に入ります。 

  それでは、レジュメに従って進めて参りますのでご協力をお願いしま

す。 

 

１．所管事務調査事項について 

岡本委員長  これから、12月13日(木)に開催する当委員会における所管事務調査に

ついて委員からの要望を伺いたいと思います。 

  委員の皆さんから、資料提出を求めたいものや執行部に説明等を求め

る必要のある所管事務調査事項がありましたら申し出ていただきたいと

思います。 

牛尾委員  お魚センターに移転する仲卸の現状を報告できることだけでいいです。

報告できることはその都度報告いただきたいと思います。 

産業経済部長  併せてお魚センターの件、ということでよろしいですか。 

牛尾委員  はい。もう１点。体験村は今どういう形で流れているのか報告いただ

ければと思います。 

産業経済部長  体験村については本庁の検討委員会と、弥栄地域協議会の有志の会に

よる検討という２つでやっています。11月29日に有志の会の中間報告が

ありました。それに合わせて本庁の検討状況も次の委員会で途中経過と

いうことで出す予定にしています。 

牛尾委員  了解です。 

岡本委員長  我々としては陳情審査があるので、それを考慮するためのものなので。

当日はその場におられて説明されるということですか、それとも枠を設

けてお聞きする形ですか。 

産業経済部長  執行部から報告事項として説明させていただきたいと思います。 

岡本委員長  分かりました。 

飛野委員  草刈り報償費の実績がもう出たのではないかと思いますが。 

建設企画課長  前回も飛野委員からご質問があったので、維持管理課に先日確認した

ところまだということでした。ギリギリまで貰えない町内もあるようで

す。 

飛野委員  分かりました。もう１点、火電の関係で、受注規模等も含めて協議会

として火電2号機に関して今の状況報告が出来ないでしょうか。 

産業経済部長  分かりました、出来る範囲でご報告させていただきます。 

飛野委員  市民は随分期待していますのでお願いします。 

笹田委員  工事が始まって業者の割合とか、一般質問でもさせてもらいましたが

コンクリートのことなど分かれば。 

産業経済部参事  それぞれの発注の内容まではうちも把握してないのですが、建設業の

材料等の受注関係は分かりませんが、飛野委員からご質問があったよう

な大まかなことで、うちが入手していることなら。 

笹田委員  火電の需要というか、それが浜田にどういうプラスになるのかが知り

たいので。 
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産業経済部参事  はい。 

岡本委員長  では分かる範囲で中間報告をしていただければ。 

産業経済部参事  皆さんの意に沿うような報告にならないかもしれませんが、できる事

はさせていただきます。 

串﨑副委員長  弥栄の財団で事故があったのはご存知ですね。地域おこし協力隊も入

っていらっしゃいます。ヘリコプターで出雲へ運ばれたとのことです。

今後人数的なこともあるし事故のことも地域おこし協力隊のこともある

と思いますが、状況を分かる範囲でお願いします。 

産業経済部長  承知しました。事故状況と影響ですね。 

三浦委員  開府400年の取組が色々行われていると思いますが、状況をお願いしま

す。 

都市建設部長  分かりました。 

牛尾委員  所管事務調査で体験村等々を報告してもらえれば。陳情の前に所管事

務調査をやってもらえれば、やりやすいのではないかと思います。 

岡本委員長  前回は、所管事務調査を前に繰り上げて説明していただいて、その後

に陳情審査をした経緯がありますが、この度もそのような形でよろしい

ですか。何か不都合がありますか。 

鎌原書記  弥栄の関係だけですか。 

    （ 「全部」という声あり ） 

  それは構いません。では所管事務と報告事項を先にやって、その後に

陳情です。 

三浦委員  先般、会議所で事業承継セミナーが開かれました。事業承継に関する

窓口が設置されてからしばらく経ちますが、その後の動き等があれば教

えてください。 

岡本委員長  それは報告事項でお願いします。 

産業経済部参事  先般に会議をやって、会議所さんからも報告を受けているので、その

データを報告させていただきます。 

岡本委員長  執行部報告事項は決まっているのですか。 

産業経済部参事  では予定しているものについて申し上げます。 

    （ 以下、口頭で説明 ） 

岡本委員長  以上のような……。 

笹田委員  すみません、皆さん知っておいた方が良いと思って。国府の大敷の船

が故障したでしょう。漁師さんから「重油で水が汚くて困る」という話

があるので、その対応状況の情報をお持ちではないかと思って。 

岡本委員長  あれは穴が開いているのでしょう。 

笹田委員  もう漏れています。 

産業経済部長  事故があったその日と翌日に油を取る作業を、また船は翌日に引き上

げたとのことですが、まだ影響があるということですね。 

笹田委員  はい。 

産業経済部長  幸いにして操業は終わる頃だったので事業には影響が出てないようで

すが、まとめて報告させていただきます。 

笹田委員  12月から丁度解禁になって、潜りの漁師さんが困っているようです。 

牛尾委員  潜る人はもうあまり居ないでしょう。 

笹田委員  いませんが、釣りの人もそうです。 
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産業経済部長  はい、その辺含めて報告させていただきます。 

岡本委員長  執行部からはそのような形、またプラスアルファで国府大敷について

よろしくお願いします。 

   

 

３．その他 

岡本委員長  その他、執行部から何かありますか。 

    （ 「ありません」という声あり ） 

  委員から何かありますか。 

笹田委員  道路の認定・廃止について、時間がある時にまた説明を受けたいと思

っているのですが。 

岡本委員長  実際は事前審査の問題があるということなので……。 

笹田委員  いや、もう議案が上がったから問題無いです。 

都市建設部長  前回のご指摘もあったので、今回は写真を撮って詳しい資料を用意さ

せていただいています。委員会の時にお配りさせてもらおうかと思って

いました。事前に現地確認したいということであれば、いくらでもご案

内させていただきます。 

岡本委員長  日にちを決められますか。 

都市建設部長  来週の10、11、12日辺りで対応出来ると思います。資料を事前にお配

りさせていただきましょうか。個別でもし行きたいということなら。 

笹田委員  動きたいです。 

    （ 以下、日程調整 ） 

岡本委員長  10日の15時、市役所駐車場に集合です。 

都市建設部長  公用車の手配があるので、来られる方のおおよその数が分かれば。 

    （ 参加希望者挙手 ） 

  ３人で。 

都市建設部長  資料は出来るだけ早くお配りします。 

岡本委員長  その他、委員から何かありますか。 

    （ 「なし」という声あり ） 

  では、執行部の方は退席されて結構です。委員は少しお待ちください。 

 

    《 執行部退室 》 

 

  では産業建設委員会は閉じたいと思います。 

 

〔 11 時  34 分  閉議 〕 

 

浜田市議会委員会条例第65条の規定により、ここに委員会記録を作成する。 

                 産業建設委員長  岡本 正友 ㊞ 


